

ACTA-RESUMEN DE LA REUNIÓN

El pasado 24 de octubre, martes, de 2017, fueron convocados por Miguel Ángel Puche Lorenzo, coordinador de la materia de Lengua Castellana y Literatura II para las EBAU, los profesores de secundaria que imparten esa asignatura a la reunión en la que se presentarían materiales de apoyo para la realización, en el presente año académico, de la prueba referida a esta materia. Se celebró esta en el Hemiciclo de la Facultad de Letras de la Universidad de Murcia a las 18 horas.

Tras dar la bienvenida y agradecer la asistencia a todos los presentes por parte del coordinador. En primer lugar, se comenzó por unos cuadros con los principales autores y obras de cada uno de los bloques temáticos de que consta la pregunta de educación literaria. Se incidió en el hecho de que se podía completar porque, al ser temas tan amplios, algún autor faltaría y, además, el uso de las principales obras podría ser un criterio subjetivo.

Tras ello, se aportó un modelo para contestar el apartado 1.2 de la pregunta referida al *comentario de texto* que, igualmente, no tenía que ser un modelo cerrado pues podría completarse. Así mismo, dado que cada texto posee una caracterización diferente, había que tener en cuenta que no todas las cuestiones descritas en el esquema tendrían que aparecer obligatoriamente.

Por último, se presentó un esquema, correspondiente a la descripción morfológica de las diferentes categorías gramaticales del español, realizado a partir de la edición básica de la *Nueva gramática de la lengua española*. El coordinador indicó la necesidad de unificar la terminología en este sentido con el fin de mejorar el proceso de corrección de exámenes, entre otras cuestiones. Este modelo descriptivo se implanta para la próxima prueba. Al existir discrepancias entre los principales libros de texto y la obra académica, se acuerda que, en los exámenes correspondientes a la convocatoria del curso 2017-18, no se penalizará el uso de otros modelos descriptivos. No obstante, ese esquema será el utilizado para la realización de las pruebas de aquí en adelante. Del mismo modo, el coordinador informa que adjuntará otro esquema, sintáctico en este caso, que será debatido en próximas reuniones y que, por tanto, es solo informativo.

En todo momento, hubo un debate interesante y enriquecedor que puso de manifiesto la voluntad de colaboración entre el profesorado de bachillerato y el coordinador.

Sin nada más que tratar, se levantó la sesión a las 19,40 horas.

Miguel Ángel Puche Lorenzo
Coordinador

NOTA: No se abordó el tema correspondiente al uso de mayúsculas en los movimientos literarios. En consecuencia, continúa vigente lo considerado en la anterior reunión.